

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 過信と油断は、事故のもと

『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**午前8時 札幌 6歳くらいの男児
車にはねられ搬送、頭を打つ**

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

2024/6/10(月)
10日午前8時ごろ、札幌市北区あいの里2条3丁目で、6歳くらいの男の子が車にはねられ、男の子は転倒して、頭を打ちましたが軽傷です。警察が、事故の状況を詳しく調べています。

**午後8時 信号のない交差点
横断歩道の男性はねられ死亡**

**軽四自動車運転の会社員の男を
ひき逃げの疑いで逮捕**

◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに・・・◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

◇そして・・・、警察に連絡◇

◇もしも・・・にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2024/6/10(月)
8日午後8時頃、三重県の信号のない交差点で、横断歩道を歩行中の80代の男性がはねられ死亡する事故があり、警察はひき逃げ事件として犯人の行方を追っていましたが、軽四自動車運転の会社員の男(21)をひき逃げなどの疑いで逮捕しました。事故から約20分後に容疑者が自ら警察に電話し、駆け付けた署員が容疑者を取り調べ逮捕しました。男性は発見後に病院に運ばれましたが、約1時間半後に死亡が確認されました。

信号交差点

**自転車で横断歩道を渡っていた女性
乗用車にはねられ、意識不明の重体**

乗用車運転の女性、現行犯逮捕

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/6/10(月)
10日午前11時15分ごろ、愛知県の信号交差点で女性が自転車で横断歩道を渡っていたところ、右から走ってきた乗用車にはねられ、病院に運ばれましたが頭などを強く打ち、意識不明の重体となっています。警察は乗用車を運転していた女性容疑者(85)を現行犯逮捕しました。調べに対し容疑者は、容疑を認めているという